

L'école du dimanche de la Science Chrétienne

Tout-petits. Elèves du primaire.
Préadolescents. Adolescents.
Ici, tous sont les bienvenus.

Chaque dimanche, les élèves jusqu'à l'âge de 20 ans apprennent comment prier de façon efficace, tant pour eux-mêmes que pour leurs amis, leur famille et le monde, et comment les aider. En étudiant la Bible en profondeur et en échangeant sur les leçons spirituelles qu'ils peuvent appliquer aujourd'hui dans leur vie, ils découvrent leur lien indissoluble avec un Dieu d'amour – un fondement qui les soutiendra toute leur vie.

Une classe t'attend. Viens voir comment ça se passe.

Quand :

Où :